



Amaga Bonilla con volver al Senado y le suspenden pago

RITA MAGAÑA

A pesar de que la sala Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que Jaime Bonilla no puede ejercer como senador de la República al haber optado, en su momento, por la gubernatura de Baja California, el morenista insiste en que él es senador.

Al respecto, Jaime Bonilla argumentó que viene a hacer su trabajo por los bajacalifornianos no sólo se lo demandan, sino que sólo exigen, "no es honorable devengar un salario si no estás trabajando, me están exigiendo que venga".

En tanto, la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, declaró que Jaime Bonilla tiene suspendido su pago hasta que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resuelva su reincorporación como senador, incluso le pidió que no asista a la sesión de la Comisión Permanente.

La ministra en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dijo que este asunto aún está sub júdice, es decir hasta que la Sala Superior del Tribunal Electoral resuelva la decisión de la Sala Regional Guadalajara que declaró ilegal su regreso a su escaño.



Escaño indefinido / FOTO: OMAR MARTÍNEZ / CUARTOSCURO